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РАБОЧЕЕ СОБРАНИЕ
Пятница, 25 сентября 1981 года Выходит пять раз в неделю. Цена 2 коп,

Коллектив смены «В» 
седьмого цеха Новотрубно
го  завода— передовой. Ус
пешно справляется с госу
дарственным планом и со
циалиста ч е с к и м и обяза
тельствами первого года 
одиннадцатой пятилетки. 
Нынче трижды одерживал 
первенство в цеховом со
ревновании, В августе так
ж е  признан лучшим. План 
выполнен на 104,6 процен
та, На счету коллектива 
20281 метр труб, выпущен
ных дополнительно, шесть 
бригад открыли и ведут 
лицевые счета экономии.

Успехи закономерны, 8 
частности, одна из главных 
тем рабочих собраний здесь 
—  обсуждение хода выпол
нения социалист и ч е с к  и х 
обязательств. При этом по
стоянно подчеркивается, 
насколько важно, чтобы 
каждый работал старатель
но, соблюдал трудовую 
дисциплину, взыскательно 
относился к  себе и товари
щам, На рабочих собрани
ях обязательно присутст
вуют представители адми
нистрации, партийного ко
митета, цехкома проф сою
за, Например, в сентябре 
в коллективе участка ХПТ 
побывал секретарь партко
ма А. Н, Чутов, на собра
нии коллектива термоотде
ла этой ж е  смены —  пред
седатель цехкома проф
союза А, Н, Ш аронов.

Общественная жизнь •  
трудовом  коллективе про
текает, ка к  известно, *  раз
ных формах. Но, пожалуй, 
одна из самых популярных, 
самых д е м о к р а т и ч е с к и х  
форм —  рабочее собрание. 
Именно через него широ
кие массы трудящихся во
влекаются в управление 
производством, участвуют е 
разработке планов и в кон 
троле за их выполнением, 
выявляют неиспользован
ные резервы, намечают 
пути повышения произво
дительности труда, качест
ва продукции на каждом 
рабочем месте. Жизнь, 
практика убедительно сви
детельствуют о том, что 
десятки полезных дел и на
чинаний рождались именно 
на собраниях коллективов, 
при обсуждении докум ен
тов партии и правительства, 
в ходе коллективного ана
лиза передового опыта и 
проблем воспитания. После 
XXVI съезда КПСС во всех 
цехах рудоуправления про
шли рабочие собрания, 
Горняки, взвесив все воз
можности, приняли обяза
тельства по досрочному вы
полнению заданий первого 
года одиннадцатой пяти
летки. Восемь водителей 
Билимбаевского рудника, в 
их числе Т, Д, Дедов, Г, Л, 
Махнутин, Г. Е, Суслов да
ли слово завершить пяти
летку к 115-й годовщине 
со дня рождения В. И. Ле
нина. Это начинание под
держано в других коллек
тивах рудоуправления.

Д о недавнего времени ■ 
литейном цехе завода сан
техизделий рабочие собра
ния проводились нерегу
лярно, Завком профсоюза 
добился, чтобы коллектив 
собирался раз в месяц для 
обсуждения насущных воп
росов, Коэффициент полез

ного действия рабочег о со
брания в немалой степени 
зависит от его повестки
дня. Поэтому завком проф 
союза рекомендует обсуж
дать актуальные вопросы
В последнее время рас
сматривались, к примеру,
такие: «Укрепление труда 
вой дисциплины», «Эконо
мия сырья и материалов», 
«Подготовка к работе в 
зимних условиях».

Немало примеров высо
кой эффективности рабо
чих собраний можно при
вести из практики хромпи
кового завода, швейной
фабрики.

Партком динасового заво 
да расценивает рабочие
собрания как действенное 
средство воспитания чело
века. Здесь ни один нару
шитель трудовой дисципли
ны и общественного поряд
ка не остается без обсуж
дения коллектива, И порой 
взыскательное товарище
ское замечание, высказан
ное на людях, оказывается 
таким же сильным, как и 
административное взыска
ние.

О днако не везде на со
браниях услышишь острые 
критические выступления в 
адрес прогульщиков, лю
бителей спиртного, людей, 
нарушающих общественный 
порядок. Это касается кол
лективов завода термоизо
ляционных материалов, за
вода трубчатых строитель
ных конструкций и других 
предприятий. Серьезное по
ложение с трудовой дис
циплиной сложилось в ше
стом цехе Новотрубного за
вода, Нельзя сказать, что 
здесь не проводятся рабо
чие собрания. Но кто осуж
дает поведение прогульщи
ков и пьяниц? Мастера да 
бригадиры. Многие же 
предпочитают отмолчаться, 
чтобы не испортить отно
шения, Цехком профсоюза, 
видимо, устраивает собра
ния ради «галочки».

А всегда ли фиксируют
ся предложения рабочих 
на собраниях участка, сме
ны, цеха? Далеко не всег
да, Протоколы очень крат
ки или совсем не ведутся. 
На многих предприятиях 
есть журналы учета крити
ческих замечаний и предло
жений, высказанных на от
четно-выборных проф союз
ных, партийных собраниях. 
Ответственные товарищи 
время от времени отчиты
ваются о принятых мерах. 
Однако такой скрупулез
ный учет предложений, 
поступивших от рабочих на 
обычных собраниях, редко 
где ведется. Несколько лет 
назад на заводе железобе
тонных изделий и конст
рукций был стенд «По 
предложениям рабочих». 
На нем указаны сроки ис
полнения, фамилии ответ
ственных и отметка об ис
полнении, Сейчас редко 
где увидишь подобный 
стенд /

Рабочие собрания—*убе- 
дительное свидетельство де
мократизма нашей жизни, 
трудовой и общественной 
активности трудящихся. За
дача профсоюзов в том, 
чтобы повышать их роль и 
значение е трудовом кол
лективе,

Рабочий стаж Михаил* 
Чуднова, термиста десято
го цеха Новотрубного за
вода, небольшой. Однако 
за короткий срок он стал 
подлинным мастером свое
го дела. Уверенно работа
ет Михаил в нынешнем го
ду. Ежемесячно справляет
ся с производственными 
заданиями в среднем на 
105 — 107 процентов. Про
дукция, выдаваемая рабо
чим, только х о р о ш е г о  
качества.

Активно участвует Миха
ил в общественной работе, 
Он комсорг смены.

Фото А. Кадочигова,

НА ВОСЕМЬ 
ДНЕЙ РАНЬШЕ

На динасовом заводе ши
рится социалистическое со
ревнование за досрочное вы
полнение плана первого го
да одиннадцатой пятилетки. 
Первенство держит смена 
обжигового отделения пета 
Ms і .  возглавляемая масте
ром С. Ш. Султановым. С 
заданием девяти месяцев 
огнеупорщики справились 
на восемь дней раньше.

С начала года выдано 
дополнительно 2400 тона 
динасовых изделий, внесе
но ва лицевой счет эконо
мии 14 тысяч рублей.

В числе лучших— брига
да садчиков в составе М. Н. 
Дягилева, П, Г. Перина, 
В В. Богомолова, Ф, Ж. 
Аеаевой.

А. КОБЯКОВ, 
рабкор.

ПЯТИЛЕТКА, 
ГОД ПЕРВЫЙ

I  РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ

ГОРНЯКИ СЛОВУ ВЕРНЫ
Коллектив рудоуправле

ния успешно справился с 
социалистическими обяза
тельствами, которые он 
брал к Д ню  Конституции. 
Реализовано сверх плана 
продукции на 72 тысячи 
рублей вместо 30 тысяч, 
снижена себестоимость на 
88 тысяч рублей —  в два 
с половиной раза больше 
намеченного, получена при
быль 90 тысяч рублей —  в 
восемнадцать раз превы
шающая плановую,

ш  ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗА «ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ»

Д Н И  РАБО ТЫ  Ж АРКОЙ
В совхозе «Первоураль

ский» полным ходом идет 
уборка овощей. Морковь 
убрана с сорока пяти гек
таров, ^турнепс подготовлен 
к  вывозце с 80 гектаров, 
вывезен с 55 гектаров. За- 
гуртовано 1300 тонн. Оста
лось двадцать Гейдаров. Эти 
рекордные цифры —  заслу
га новотрубников. Хорошо 
работают хромпиковцы, а

КАРТОФЕЛЬ И ОВОЩ И —  НА ВСЮ ЗИМ У = = = = = = =

У  Р О Ж А Й - В  З А К Р О М А

также и динасовцы.
Полностью убраны кар

тофель и свекла. Послед
ней сдано государству 470 
тонн, при плане 288 тонн.

В субботу труженики хо
зяйства совместно с шефа
ми —< рабочими промышлен
ных предприятий города — 
приступят к  массовой уборке 
капусты

С . КНЯЗЕВ,

Отлично потрудился кол
лектив рудного карьера, 
возглавляемый К. Ф , Логи- 
новских. За восемь месяцев 
добыто дополнительно . к  
заданию 31,1 тысячи тонн 
горной массы,

В начале года одинна
дцать водителей БелАЗов и 
машинистов экскаваторов 
Билимбаевского р у д н и к а  
выступили с инициативой 
выполнить план десяти ме
сяцев к Д ню  Конституции. 
Большинство из них уже 
выполнило обязательства. 
Так, водитель Т, Д. Дедов 
перевез сверх задания 20,1 
тысячи тонн горной массы, 
машинист экскаватора В. Н. 
Михалев погрузил дополни
тельно 19,3 тысячи тонн.

Опыт передовиков пока
зал, что, в коллективе есть 
значительные резервы для 
дальнейшего повышения 
эффективности производст
ва, И эти резервы исполь
зуются,

Л. ГОРБУНОВА, 
руководитель 

рабкоровского поста.

Работники горпищ еторга и шефы про
мышленных предприятий в последние 
дни постарались наверстать упущенное, 
разгрузив оставшийся картофель из ва
гонов, Намеченный план по закладке на 
зимнее хранение выполнен,

В первые дни недели картофель по
ступил и а розничную сеть: три вагона 
развезено по магазинам пищеторга. По
ступление картофеля в город на прода
ж у  населению продолжается.

Серьезное беспокойство вызывает у 
руководителей горпищ еторга положение 
с морковью. Во вторник она, собранная 
шефами и школьниками в ящики, оста
лась невывезенной с полей, так как пред
приятия мало выделяют транспорта и не 
успевают своевременно доставить ее з 
хранилища. Низкая ночная температура 
может сказаться на качестве урожая, что 
допустить нельзя.

Выполнил план и трест столовых, зало*

жив в закрома 1600 тонн картофеля. Но 
до сих пор медленно идет разгрузка 
клубней из вагонов, предназначенных для 
реализации в октябре-ноябре. Вагоны 
долго простаивают. Причина все та же: 
предприятия не выделяют намеченного 
количества людей. С 20 по 22 сентября 
не было ни одного представителя рудо
управления, хотя должно работать на 
разгрузке 15 человек. Не отличаю.тся 
расторопностью хром пиковцы . и работ
ники завода сантехизделий. Прогноз по
годы на ближайшие дни неблагоприятный, 
и картофель в вагонах может подмерз
нуть.

Продолжается закладка овощей в хра
нилища треста столовых. С в е к л ы  
запасено 77 тонн вместо 65, моркови 87 
тонн, наполовину выполнен план по лу
ку-репке. Работники засолочного пункта 
приступили к квашению капусты.

Н. ПАВЛОВА,

ФИЗКУЛЬТУРЕ 
И С П О Р Т У -  

ДАЛЫІЕЙШЕЕ 
Р А З В И Т И Е

Центральный К о м и т в І  
КПСС и Совет Министров 
СССР приняли постановив» 
ние «О дальнейшем подъе- 
ме массовости физической 
культуры и спорта».

В постановлении отмечав 
ется, что в стране проведем 
на значительная работа по 
развитию массовой физиче
ской культуры, повышению 
мастерства советских спорт
сменов, расширению м еж 
дународных спортивных 
связей, Масштабность физ
культурного двтбкения явля
ется одним из важных дон 
стижений социализма,

Как показывает опыт, ре» 
гулярные занятия физкуль» 
турой и спортом оказывают 
эффективное влияние на 
производственные показа
тели трудовых коллективов, 
способствуют уменьшению 
потерь рабочего времени, 
укреплению трудовой дис
циплины и сокращению те
кучести кадров.

Вместе с тем Комитет па 
физической культуре И 
спорту при Совете Минист
ров СССР, ВЦСПС, ЦК 
ВЛКСМ, министерства и ве
домства, а также многие 
спортивные организации не 
принимают должных мер к  
внедрению физической 
культуры в повседневный 
быт советских людей, неэф
фективно используют имею 
щуюся материальную базу,

Физическая подготовлен
ность некоторой части на
селения еще не в полной 
мере отвечает требованиям, 
которые предъявляют к че
ловеку современное произ
водство и служба в рядах 
Вооруженных Сил СССР» 
Народное хозяйство несет 
значительные потери от бо
лезней рабочих и служащих, 
зачастую связанных с их 
слабой физической закал
кой.

Центральный К о м и т е т  
КПСС и Совет Министров 
СССР обязали ЦК Компар
тий союзных республик, 
крайкомы, обкомы, о круж - 
комы, горкомы и райкомы 
партии усилить партийное 
руководство физкультурным 
движением, повысить ответ
ственность советских, проф
союзных, комсомольских, 
спортивных и хозяйствен
ных органов за подлинно 
массовое развитие физиче
ской культуры и спорта,

Главная задача физкуль
турного движения, всей си
стемы физического воспи
тания, подчеркивается в 
принятом документе, —■ 
всемерно способствовать 
укреплению здоровья со
ветских людей, повышц^ию 
их работоспособности и 
производительности труда, 
готовности к защите Роди
ны, завоеваний социализма, 
формированию высоких 
нравственных качеств, бод
рости духа, силы и вынос
ливости.

Подробное изложение 
постановления опубликова
но в центральных, респуб
ликанских, краевых и обла
стных газетах,

(ТАССѴ
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Вчера во Дворце культуры «Строитель» состоялась 
Восьмая сессия городского Совета народных депутатов 
17 созыва. Участники сессии заслушали и обсудили от
чет о работе исполнительного комитета. С докладом 
по этому вопросу выступил председатель исполнитель
ного комитета С. П. Л Ы ТКИ Н ; заслушан доклад заме 

стителя председателя исполнительного комитета В. Ф. ФГ 
ДОСЕЕНКО о задачах городского Совета народных де 
путатов по выполнению постановления Президиуме. 
Верховного Совета СССР «О работе Советов народны:* 
депутатов по усилению режима экономии и рациональ 
ному использованию материальных ресурсов». Обсуж 
ден также отчет о работе постоянной комиссии п«< 
транспорту и связи. Решен организационный вопрос.

Сегодня публикуется изложение доклада председа 
теля исполнительного комитета С. П. Лыткина.

А ваше рассмотрение, предложений, по которым 
с к а з а л  С. П. Лыт- сейчас принимаются соот-

С ессия ю р о д с к о го  С овет а

В Ы Ш Е  А К Т И В Н О С Т Ь ,  Д Е П У Т А Т Ы !

кин, обращаясь к  участ 
никам сессии городского Со
вета, представляется отчет

ветствуюшие меры,
Далее1 докладчик говорит

л «о о том, какие вопросы рас-
Р ^  исполнительного смотрены на заседаниях" ис- 

комитета горсовета, его от- полнительного комитета, как
™ * ? Л уПра* Лен,? І л а Пе' проходила подготовка этих 
^  д сентября 1980 года вопросов к обсуждению, ка
по сентябрь 1981 года, За коѳ учасТие принимали в 
минувший период исполни- подготовке депутаты и ак- 
тельный комитет городско- тивисты> ТаК) например, по- 
го Совета народных депу- стоянная комиссия по здра- 
татов главное внимание уде- воохранению, возглавляет 
лял реализации комплекс- КОТОрую депутат П. М. Ти
ною  плана развития горо- мофеев, за минувший от- 
да, выполнению программы чеТный период пять раз 
экономического и социально- паствовала в подготовке 
го развития. В центре вни- вопросов на обсуждение 
мания находились вопросы исполнительным комитетом, 
повышения эффективности Активны постоянные ко- 
общественного производст- миссии по ЖИлищно-комму- 
ва и улучшения качества нальному хозяйству и бла- 
работы на каждом пред- гоустройству, по промыш- 
приятии и в организации, в ленности и товарам народ- 
каждой службе и отрасли ного потребления, по народ- 
городского народного хо- ному образованию, бытово- 
зяйства, выполнения зада- Му обслуживанию трудя- 
ний и социалистических обя- щихся. Эти комиссии воз- 
зательств, решений город- главляют депутаты М. П, 
ского Совета народных де* Александровский, А . Ф, Бу* 
путатов, наков, Б. А, Мамаев, И. П.

Вся эта работа велась Герасименко, 
под руководством город- В организаторской и яс
ской партийной организа- полнительской работе широ- 
ции. Намеченные мероприя- ко используются депутат- 
тия исполнительного коми- ские посты, выездные засе- 
тета, заявил докладчик, по дания постоянных комис- 
выполнению плана эконо- сий и депутатских групп. В 
нического и социального результате из 66 наказов 
развития города и социали- избирателей выполнены и 
етических обязательств в находятся в стадии выпол- 
основном осуществлены,' нения 51 наказ. Исполни- 
Окрепли связи городского тельный комитет не добил- 
Совета с населением. По- ся выполнения решения 
стоянно в городе и посел- прошлой сессии; наказы из- 
ках проводятся приемы из- бирателей, срок которых 
бирателей депутатами по истек в прошлом году, ос- 
избирательным округам. В таются невыполненными, 
дни сессий городского Со- Крылосовским известковым 
вета и депутатские дни ру- заводом не построен авто- 
ководители исполнительно- павильон в деревне Крыло- 
го комитета встречаются с сово, Новоуткинский завод 
председателями постоянных «Искра» не_ построил мост 
депутатских комиссий, Улуч- через реку Утку в селе Сло- 
шилось планирование рабо- бода. Не приступили к  вы- 
ты постоянных комиссий и полнению наказов динасо
депутатских групп. Усилен вый завод —  по освещению 
контроль за их деятельно- дороги к  дому - интернату 
стью. С нынешнего года, для престарелых и инвали- 
например, постоянные де- дов, хрбмпиковый завод-—* 
путатские комиссии пере- по строительству детской 
шли на годовое планирова- площадки на улице Совет- 
ние работы в соответствии ской, руководители управ- 
с планом экономического и ления городского комму- 
социального развития горо* нального хозяйства и за
да, падных электросетей не про-

.  вели ремонт линии Злектро-
Исполнительный комитет 0лвещения на Пильной, Но- 

горсовета с учетом выпол- «отрубный завод не постро- 
нения перснективнрго пла» тротуар по улице Совет-
на организовал учебу пред- ской, управление механцза- 
седателей постоянных ко* ции, несмотря на- неодно- 
миссий и руководителей де- Кратные предупреждения, не 
путатских групп, регулярно благоустроило дорогу от уп* 
проводит инструктивные и іравления до улицы Вайне- 
методические совещания, ^  не начат0 благоусгрой- 
семинары. За отчетный пе- ств0 и озеЛРНение в районе 
риод проведено шесть та* магазина № 3 т р е с т о м  
ких семинаров. Один из них у ралтяжТрубстрой, горпи- 
был выездной в городе І\а- щеторгом и горбытуправле- 
менске-Уральском. В по- нием,
мощь АИіртатам создая к я • Необходимо также отме- 
бинет «Совете о р * Тить, что ‘наказы избирате-
в котором имеется м д ВЫПОлнение которых
ческии материал Д Д У ПОрут1СНО поселковым и сель- 
татских групп, прпѵта. ским Советам, за исключе- 
комиссий, молод Д У нием Нижнесельского, вы- 
тов. За отчетныйі пер:иод ПОЛняются очень медленно, 
приеме у депутатов Р Целый ряд наказов остает- 
ского Совета побыва ся со сроком исполнения в
лее 300 избирателей, a jgg2 году. Это, как прави- 
единыи день 1Яиз„б” ра ‘ ло, наказы, выполнение ко- 
проведенный 18 июня ТОрых требует немалых про-
нешнего года, отчиталос ектных работ и капиталь- 
своеи работе 323 депутата. ных вложений 
На встречах в этот день
присутствовало более 6£Ю0 Докладчик обстоятельно
избирателей, которые выска- характеризует деятельность 
зали свыше 50 замечаний и депутатских групп город- 
3 ского Совета. В качестве
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Кетовым. Она хорошо орга
низовала нынче выполнение 
наказов и просьб избирате
лей. Под ее контролем про 
веден ремонт водопровода 
на Трудпоселке, построены 
пешеходные тротуары от 
проходной цеха № 9 Ново
трубного завода до школы 
№ 8 и от клуба Трудпосел- 
ка до улицы Уральской, За 
асфальтирована у л и ц а  
Уральская, выполнен и ряд 
других работ. Активно ра 
ботают на избирательных 
округах Ю, И. Злоказоз 
(избирательный округ Ка4), 
Н Г. Жигалов (избира 
тельный округ № 39), В, В 
Суставова (избирательный 
округ № 159), М. Б Гиль 
мутдинова (избирательный 
округ № 90), Л . А. Мата- 
фонова (избирательный ок
руг № 175), О. Г. Малухи- 
на (избирательный округ 
№ 215) и многие другие.

Личный пример сознатель
ного отношения к  делу на 
производстве, активное вы
полнение гражданского дол
га, организаторская и мас
сово - политическая работа 
депутатов городского, по
селковых и сельских Сове
тов способствует успешной 
работе промышленных пред
приятий, Так, за восемь ме
сяцев государственный план 
по реализации промышлен
ной продукции выполнен на
101,5 процента, Коллекти
вы предприятий областного 
подчинения план по вало
вой продукции выполнили 
на 101,1 процента. Сверх 
плана произведено 3,8 ты
сячи кубических метров ми
нераловатной продукции. 
200 тысяч тоня извести, 6 
тонн кондитерских изделий. 
Выполнен в целом по горо
ду план производства това
ров народного потребления:- 
на 100,2 в оптовых ценах с 
ростом к уровню прошлого 
года на 4,9 процента.

В соответствии с решени
ями X XV I съезда КПСС 
исполнительный комитет го
родского Совета народных 
депутатов совместно с пар
тийными организациями про
должал работать над вы
полнением задач по увели
чению производства това
ров народного потребления. 
Составлена и одобрена го
довая программа по произ
водству товаров народного 
потребления на одиннадца
тую пятилетку. Она преду
сматривает рост производ
ства их к  1985 году в пол
тора раза по сравнению с 
1980 годом.

Задача эта очень серьез
ная, заявил докладчик. Ре
шение ее потребует нема
лых капитальных ресурсов, 
Тут не должно быть рас
качки и потерь времени, 
Кстати, по итогам работы 
за восемь месяцев нынеш
него года задания по про
изводству товаров культбы
та и хозобихода в рознич
ных ценах , не выполнили 
шесть промышленных пред
приятий. В большом долгу 
находится коллектив заво
да «Искра». За восемь ме
сяцев он выполнил план 
на 85 процентов, Коуров
ский леспромхоз — на 14,5 
процента. Только этими 
предприятиями недодано за 
восемь месяцев товаров 
культбыта и хозобихода иа
158,4 тысячи рублей. Не 
выполняют план по произ
водству и поставке в тор
говую сеть кроватей и 
складных парт Новотруб
ный завод, по производст
ву извести молотой—Крыло- 
совский известковый завод, 
лыж — лыжная фабрика. 
Не видно перемен в луч
шую сторону по производ
ству товаров для народа на 
Билимбаевском эксперимен
тальном заводе строитель
ных конструкций и деталей. 
Исполнительный комитет 
геродского Совета народ

ных депутатов обязан и бу
дет впредь предъявлять ко 
всем руководителям про
мышленных предприятий вы
сокую требовательность по 
выполнению заданий и ме
роприятий для расширения 

- ассортимента и производст
ва товаров культбыта и 
хозобихода.

Трудно складывается по
ложение в нынешнем году 
в совхозах города. Третий 
год подряд не обеспечива
ется выполнение плана про
дажи государству молока, В 
совхозе «Первоуральский» в 
связи с болезнью потеряна 
значительная часть дойно
го продуктивного стада, 
Что касается кормовой ба
зы, то надо сказать, что 
совхоз недобрал за лето 
около 15 тысяч тонн зеле- 
леной массы на сялос. Не
сколько окрепла материаль
ная база в совхозе «Витим
ский». Здесь построено кар
тофелехранилище, до 20 
процентов обновлено мо
лочное стадо коров,

Исполнительному комите
ту  городского Совета пред
стоит многое сделать в сов
хозах с участием шефов. 
Тем не менее стройуправ
ление № I треста Уралтяж
трубстрой не обеспечило 
ввод в третьем квартале 
телятника, по вине руково
дителей совхозов слабо ре
шаются вопросы улучшения 
кормоприготовления для 
животных, п о в ы ш е н и я  
культуры земледелия. Нын
че, например, урожайность 
зерновых в совхозе «Ви
тимский» составила 12,8 
центнера с гектара, в то 
время, как в совхозе «Пер-, 
воуральский» получен уро
жай по 24,1 центнера с гек
тара, Много нерешенных 
проблем остается в совхо
зе «Уткинский». Здесь по 
существу не приступили к 
подготовке новых пахот
ных земель. За год раскор
чевано' только около 150 
гектаров.

Исполнительным комите
том и горкомом КПСС раз
работана целевая продо
вольственная программа на 
1981 —  1985 годы. Однако 
надо заметить, что сельские 
подсобные хозяйства на 
промышленных предприяти
ях создаются медленно. Не
понятно отношение руково
дителей треста Уралтяж
трубстрой к  сооружению в 
этом году свинофермы. Из 
500 тысяч рублей здесь ос
воено всего лишь 26 тысяч 
рублей, и вот уже три ме
сяца прошло, как прекра
щены работы. Руководству 
треста Уралтяжтрубстрой 
совместно с заказчиком — 
Новотрубным заводом — не
обходимо изменить отноше
ние К строительству важно
го объекта.

В осуществлении соци
ально - экономической про
граммы особое значение 
придается реализации пла
нов и мероприятий жилищ
но-коммунального и куль
турно-бытового строительст
ва. Вопросы строительства 
жилья и городских объек
тов постоянно находятся 
под контролем исполнитель
ного комитета. В результа
те с начала года строители 
сдали 32,6 тысячи кв. мет
ров полезной жилой пло
щади, детский сад для де
тей работников рудоуправ
ления, еще один детский 
сад будет сдан в эксплуа
тацию до конца сентября. 
Сейчас закончено благоуст
ройство третьего микрорай
она. Идут работы в микро
районе «Корабельная ро
ща».

Вместе с тем нынче сло
жилось крайне сложное по
ложение со строительством 
жилья и объектов соцкульт
быта. Одна из основных 
причин — слабое освоение 
производства деталей для

сооружения домов новой 
серии. За минувшие месяцы в 
городе не сдано еще ни од
ного дома новой серии, тог
да как до конца года надо 
сдать 27,5 тысячи квадрат
ных метров жилья, детский 
сад на 140 мест, сделать 
хороший задел на j 982 год. 
Задача очень сложная, но 
выполнимая. Коллективу 
треста Уралтяжтрубстрой 
Совместно с коллективами 
завода Ж БИ иК и субпод
рядных организаций необ
ходимо принять все меры 
для выполнения годовых 
социалистических ебяза- 
тельств.

Далее докладчик подроб
но останавливается на со
стоянии дел в торговле н 
общественном питании, То
варооборот за восемь меся
цев вырос сверх плана бо
лее чем на 1 миллион руб
лей, Для лучшего обеспече
ния первоуральцев необхо
димыми товарами торгую
щими организациями за
куплено товаров из децент
рализованных источников 
на 4 миллиона 400 тысяч 
рублей. Введено в эксплуа
тацию два предприятия об
щественного питания, до 
конца года будет построен 
универмаг в поселке Про
гресс. Подготовлена вся ма
териально-техническая база 
к приему, хранению и пере
работке картофеля, овощей 
и фруктов. Однако до вы
полнения плана закладки 
картофеля в объеме 4300 
тонн еще далеко. Без помо
щи коллективов промыш
ленных предприятий, неор
ганизованного населения в 
этом деле не обойтись, по
тому что за короткое вре
мя предстоит получить кар
тофель вагонами из Байка- 
ловского и Ачитского рай- 

' онов. Полностью будет 
обеспечен город на зиму 
морковью, капустой, свек
лой.

План по реализации бы
товых услуг, заявил док
ладчик, выполнен за восемь 
месяцев на 101,5 процента. 
Имеется прирост услуг по 
сравнению с прошлым го
дом на 7,3 процента. Те
перь мы вышли на уровень 
средне-областных показате
лей оказания услуг в рас
чете на одного жителя. 
Нынче стабильно выполня
ют планы, расширяют ви
дь! и формы обслуживания 
трудящихся гор быту правле
ние и швейбытобъединение.

Немало сделано в городе 
в ходе подготовки к его 
250-летнему юбилею ком
мунальными службами. При
ведена в порядок дорога в 
поселок динасового завода, 
благоустраиваются и озеле
няются скверы по проспек
ту  Ильича и улице Ватути
на, Эту 'работу выполняют 
новотрубники. В стадии 
окончания находятся рабо
ты по освещению улиц, по 
оформлению въезда в город 
со стороны Свердловска и 
Билимбая. В то же время 
нельзя не сказать о том, 
что в городе немало грязи 
на дорогах, в жилых мик
рорайонах. Медленно ре
монтируются тротуары, до
роги, крайне неудовлетвори
тельно строится водопровод 
из Нижних Серег, медленно 
расширяются городские очи
стные сооружения, мощно
сти ТЭЦ. Затягивается бла
гоустройство привокзальной 
площади и площади у авто
вокзала, Словом, многое 
еще предстоит сделать в 
связи с подготовкой к юби
лею, города.

Докладчик значительное 
место отвел анализу здра
воохранения. Например, от
крыт Дом санитарного про
свещения, лечебно - трудо
вые мастерские организова
ны в противотуберкулезном 
диспансере, открыт кардио

логический кабинет в по
ликлинике медико - санитар
ной части Новотрубного за
вода. Больше стало в- горо
де врачей. С 1 сентября 
приступило к работе более 
70 специалистов со средним 
специальным образованием. 
Полностью укомплектованы 
врачами цеховые участки. 
Работникам медицинских 
учреждений надо и впредь 
проявлять внимательное от
ношение к больным, улуч
шать профилактическую и 
оздоровительную работу.

Организованно начался в 
городе учебный год в шко
лах народного просвещения. 
Улучшена материальная ба
за некоторых школ, созданы 
кабинеты программного обу
чения, Наряду с этим до
садно выглядит затянув
шийся капитальный ремонт 
учебного здания школы-ин
терната. Исполнительному 
комитету необходимо ре
шить этот вопрос в самоа 
ближайшее время.

Большие задачи поставил 
X X V I съезд КПСС по по
вышению ’ культуры и соци
ального обеспечения совет
ских людей. Программа, на
меченная на съезде, претво
ряется в жизнь. Доклад
чик говорит в подтвержде
ние о том, что в нашем го
роде открыт Дворец куль
туры «Строитель», * капи
тально отремонтирован ки
нотеатр «Космос», ремонти
руется клуб имени Ленина 
хромпикового з а в о д а  я 
Дом культуры горняков, 
Закончена централизация 
массовых библиотек. Улуч
шилось к и н ообс л у ж  и в а н и а
населения.

Всеми видами социальной 
помощи пользуется свыше 
34 тысяч человек. Из госу
дарственного бюджета на 
выплату пенсий и других 
пособий израсходовано бо
лее 2 ! миллиона 600 тысяч 
рублей. За отчетный пери
од улучшены жилищные ус
ловия многим инвалидам 
Белиной Отечественной вой
ны и семьям погибших во
еннослужащих. ч

Исполнительный комитет 
городского Совета призван 
и впредь проявлять посто
янную заботу о развития 
культуры и социального 
обеспечения первоуральцев, 
исключительное внимание ко 
всем трудящимся, обраща
ющимся за назначением 
пенсий и других пособий и 
льгот.

С. П, Льгткин сообщил 
участникам сессии, что за 
восемь месяцев нынешнего 
года городской бюджет по 
доходам выполнен на 102,3 
процента. Вместе с там, до
кладчик назвал тех, кто 
несвоевременно выполняет 
обязанности перед город
ским бюджетом. Новотруб
ный завод, например, недо
дал 114 тысяч рублей на
лога с оборота из-за невы
полнения плана по выпуску 
кроватей, завод «Искра»—* 
8 тысяч рублей. Несвоевре
менно вносят платежи в 
бюджет трест Уралтяжтруб
строй, управление треста 
Уралэлектромонтаж, Север
ский камнешебеночяый за
вод и другие. В заключение 
доклада С. П. Лыткин рас
сказал участникам сессии о 
состояния общественного 
порядка в городе.

Докладчик поставил за
дачу значительного улучше
ния общественного порядка 
в городе. Этого должны до
биться первоуральцы в свя
зи с подготовкой к юби
лею города. С. П. Лыткин 
выразил уверенность, что 
городской Совет народных 
депутатов под руководст
вом городской партийной 
организации сумеет мобили
зовать трудящихся на ус
пешное выполнение реше
ний XXVI съезда КДСХ2,



I  ПРОФСОЮЗНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ

ДОВЕРИЕ —  
ДОСТОЙНЫМ

Отчетно-выборные собра
ния идут в проф союзных 
группах Билимбаевского эк
спериментального завода 
строительных конструкций 
и деталей. Из 22 групп они 
состоялись в восемнадцати. 
Пятый год коллектив про
изводственной котельной 
оказывает доверие Г. В. М и
халевой. Она избрана проф 
групоргом . Г, В. Михалева 
большое внимание уделяет 
укреплению  трудовой дис
циплины. Сегодня в коллек
тиве нет нарушителей.

Рабочие цеха ремонта 
Механизмов ' избрали проф
групоргом  Н. П. М ур ахи на 
Его коллектив активно уча
ствует во всех спортивны* 
мероприятиях, А  пример 
показывает Н, П, Мурахин, 

В, КАСАТКИН, 
председатель завкома 

профсоюза*

взято под
КОНТРОЛЬ

Комитет проф сою за заво
да по ремонту горного обо
рудования рассмотрел «оп
рос подготовки к  *им в 
предприятия и поселка Тв- 
«ица, Заслушан отчет глав
ного инженера А . И, Си
нявского, Члены завкома 
проф сою за отметили хоро
ш ую  работу по подготовке 
к  зиме начальников участ
ков В, И. Григорова, С. М, 
Васикояа, Б. П. Тихонова, 
Вместе с  тем, в адрес не
которых руководителей про» 
ввучала серьезная критика, 
Так, начальнику отдела ма
териально -  т е х н и ч е с к о го  
снабжения В, И, М акарову 
сделано замечание по по
воду несвоевременного за
воза материалов. Начальни
кам  отдела капитального 
строительства В. С, Ануф
риеву и электроремонтного 
участка А. Н. Сивкову —  в 
связи е несвоевременным 
ремонтом и ревизией ото
пительной системы. Коми
тет профсоюза взял под 
контроль устранение неде- 
~>аткюв,

Ю , МЕЛЬНИКОВ, 
председатель завкома 

профсоюза,

ДОБРАЯ 
ТРАДИЦИЯ 4

На стенде, что у  проход
кой завода термоизоляци
онных материалов, против 
фамилии бригадиров А. А, 
Оглоблина и А, И. Лоску
това красные звездочки —  
енак того, что коллективы 
вышли победителями социа 
листического соревнования: 
А  перед началом утренней 
смены председатель п р о и з 
водственно-массовой комис
сии завкома профсоюза 
Ю , А, Еретнов вручил им 
переходящие вымпелы,

п, чижов,
председатель завкома 

профсоюза,

ВСТРЕЧИ 
С ТЕАТРОМ

Комитет проф союза авто
базы №  8 уделяет большое 
внимание организации от
дыха трудящихся. Он выде
лил средства на приобрете
ние 76 билетов на спек
такль Нижнетагильского дра
матического театра. Так что 
рабочие бесплатно посетят 
одно из его представлений.

А передовым бригадам 
Б. А, Старикова и А. И. 
Ф ионова вручены билеты 
на спектакли М урманского 
драматического театра, ко 
торый г а с т р о л и р у е т  в 
Свердловске. К о м и т е т  
проф союза побеспокоился 
и об автобусах, 'чтобы ра
бочие могли без заботы 
провести свободные часы.

П. АГАПОВ,
председатель рабочкома 

профсоюза.

Осторожно подъехав к 
краю  бурта, Л Я. Горх от
крыл задний борт трактор
ной тележки, включив гид
равлику, высыпал корнепло
ды. Затем руками скидал 
оставшиеся на дне. Турнепс 
мелкий й пока лишь не
большой подковой выгиба
ется по краю площадки. 
Потому аккуратен звенье
вой. Для него каждый плод 
на счету. Неподалеку, у до
щатой будки, развел, гре
ясь, костер дед-сторож.

—  Лучше бы ему охра
нять турнепс на ферме, —  
в сердцах проговорил Лео
нид Яковлевич.—Месяц уже 
там скармливают его, не 
наладив элементарного уче
та-. Не видел, чтобы хоть 
раз отпускали корнеплоды 
по весу, А  к  весне выяс= 
нится, что кормить скот не
чем.

Трудно дается нынешним 
год  звену Л, Я, Горха, И, 
все ж е  сумело ©но выпол
нить два годовых плана по 
сену, запрессовав семьсот 
тонн. Еще 240 тонн помог
ли заготовить горожане- 
шефы, Силоса заложено в 
совхозе «Битимский» всего 
три е половиной траншеи, в 
полторы —  засилосована со
лома, Ее и сейчас продол
ж аю т закладывать на зиму 
вм есте с  ботвой ©т корне-

ЖИВОТНОВОДСТВО—УДАРНЫЙ ФРОНТ

ШАТКИЕ  Г АР АНТ ИИ
плодов. Сегодня ясно —  
солома будет основой в 
зимнем рационе животных. 
Посланцы совхоза прессу
ют ее в УралНИСХозе, 
предстоит собрать ее еще 
и на своих полях, на более 
чем двухстах гектарах. Не
значительна в этом году в 
«Битимском» отдача от це
ха витаминно-травяной му
ки, которой заготовлено 
только четыреста тонн. В 
самый разгар сенокоса он 
работал с перебоями. Глав
ный зоотехник А, А. Вла
сов заметил при беседе, 
что кормов в этом году не 
лишка. По 10— 11 кормовых 
единиц выйдет на каждое 
животное в сутки.

Может, действительно 
тогда для учета их на фер
му нужен сторож? Во вся
ком  случае о нормах рас
ходования доярки не осве
домлены, Об экономии 
здесь пока и речи нет; рас
ходуют в полтора раза 
больше, чем надо. Мешки 
с комбикормами сложены 
для раздачи в каждом дво
ре в общ ую кучу. Помнит
ся, в прошлую зимовку 
бригадир животноводов на

ходил их припрятанными. И 
«конфискованное» с комби
кормами ведро выставлял 
на неделю для всеобщего 
обозрения. Но такой от 
случая к случаю контроль, 
естественно, должного эф
фекта не дает.

В сложившихся условиях 
в хозяйстве еще один вы
ход: мсгіользовать имею
щиеся запасы с макси- 
мальной отдачей. Тем бо
лее, что ча ферме есть 
свой кормоцех. Хорошо 
сбалансированные по пита
тельным веществам рацио
ны, обогащенные мине
ральными добавками, по
зволяют сократить расход 
кормов. На каком же уров
не индустрия корм оприго- 
товления? Спросим у доя
рок,

—= В народе говорят: мо
локо у  коровы на языке. 
Нам же все твердят —-  в 
рука* доярки, А руки-то 
одни. Ими и подои, и бу
ренок почисти, и корма 
раздай, да еще сдобри их, 
как можешь, В прошлом го^ 
ду заработал, наконец, кор 
моцех, Обрадовались мы 
—  ну, девоньки, теперь е

раздачей заботы . нет, ет 
кормуш ек буренок не ото
рвать. Наш двор самый 
дальний. Так хоть самой с 
ведром беги к линии раз
дачи, пока к тебе приедут. 
А раздавали что? То одна 
солома идет', то силос. Вы
сокоудойных коров под
кармливать стало нечем —  
всем из одного котла сы
пали, Я уже больше десят
ка лет на этой ферме, И 
хуже чем сейчас, некуда 
Доим в среднем от каждой 
коровы по пять килограм
мов молока. Сказать стыд
но...

Возмущение Валентины 
Сергеевны Ташкиновой раз
деляют ее подруги. Не от
работана технология кор- 
моприготовления в совхо
зе, В том же УралНИСХозе, 
откуда возят битим’цы со
лому, разработаны, с уче
том конкретных зональных 
условий, научно обоснован
ные методики производст
ва кормов В хозяйстве на
мерены запустить линию гру
бых кормов и спаренную—- 
корнеплодов. Не опробова
на ни одна. Упустив ле
те, только сейчас в цех

приш ли электрики. Им ж *  
на ферме дел невпрово
рот. Снижает эффектив
ность кормоцеха то, что 
не предусмотрены в нем 
накопители. Смеси загру
жаются сразу в тракторные 
тележки. А «шассиков» на 
две тысячи животных четы
ре. И уж  совсем проблема 
с погрузчиками, которые 
должны обеспечивать на
полнение линий.

Н е под го то вл е нн ы м и  на
чинают зимовку животно
воды «Витимского». Каза
лось, сложилась здесь про
грессивная цеховая внут
ренняя структура. Есть на
чальник цеха корм опроиз
водства— Н. И. Власов, це
ха животноводства —  Б. Н. 
Кубатов. Нет только у них 
взаимности в ' достижении 
высокого конечного ре^ 
зультата, одни претензии. 
Ясно одно. Само .определе
ние «цех» еще не гарантия 
того, что на вооружение 
взяты передовые, индустри
альные методы. Этим со
держанием его должны на
полнить люди.

К  ЛИСОВСКИЙ.

Массовая демонстрация протеста против реш ения 
ам ериканской администрации пр и ступи ть  к  полномас
ш табному производству нейтронного о р уж и я  состоя
лась у  здания посольства С Ш А в Индии. Она была ор 
ганизована Национальной Федерацией индийсних ж е н 
щ ин (НФИЖ ), Манифестанты вручили представителю 
посольства меморандум, адресованный президенту Рей
ган у , в котором реш ительно осуждается эта акция, 
свидетельствующ ая о пренебрежении американской ад
м инистрации к  главному праву человека — праву на 
ж и знь .

На сним ка : уч а стн и ки  маниф естации,
Телефото АП — ТАСС.

ПЛАНЕТА СЕГОДНЯ

Соединенные Штаты вопреки протестам мировой об
щ ественности продолжают увеличивать военную  и э ко 
ном ическую  помощ ь сальвадорской хунте . С каж ды м  
днем все больше крови  проливается на земле этой 
многострадальной страны . Будучи не в состоянии по
давить нарастаю щ ую  борьбу сальвадорских патриотов 
за независимость и Демократические свободы, хунта  
ужесточает репрессии.

На сним ке: каратели проводят обыск м и р ны х  ж ите-

лей' Телефото А П — ТАСС.

■  ПРОБЛЕМЫ РАБОТЫ КУЛЬТУЧРЕЖДЕНИИ

С КЛУБОМ И БЕЗ КЛУБА
Клуб встретил непривет

ливо: неудачно окрашенные 
стены, сдвинутые по углам 
стулья, старые киноафиши 
я гулкое эхо шагов. В кон- 
пе зала в маленьком кори
дорчике две двери. На од
ной надпись «Библиотека», 
вторая ведет в небольшой 
класс учебно - консультаци
онного пункта школы рабо
тающей молодежи № 6,
Здесь я и познакомилась с 
преподавателем М. А. Дау- 
товой. Работает в поселке 
Мадина Ахатовна недавно 
—- с сентября нынешнего 
года,

—  Не мешает занятиям 
шум клубных вечеров?

—- Нет. В клубе тишина, 
разве что днем ребятишки 
забегут поиграть в теннис.

—  А как найти заведую
щую?

<— Знаете, я ч е л о в е к  
новый и в лицо ее не знаю: 
не видела ни разу. Вот по
дойдет Нина Ивановна Со
ломина, она заведует учеб
но-консультационным пунк
том, возможно, и поможет.

Н. И. Соломина расска
зать, что делается в клубе, 
не смогла. Да и рассказы
вать было, собственно го
воря. не о чем.

—  Раньше организовыва
лись танцы, кино можно 
было посмотреть, вечера 
проводились, на которых 
играл свой ансамбль. Но 
это было еще когда клу
бом заведовала Люда Еф
ремова, а сейчас,.. —  Нина 
Ивановна махнула рукой, 
—  Все окончательно за
глохло. В последнее время 
даже кино не показывают.'

Действительно, бетонную 
коробку клуба, где неуют
но, неприбрано, очагом 
культуры назвать трудно.

К о  вот совсем недавно 
приняли нового руководи
теля—В. П. Луткову. Сей
час, по словам председате

ля исполкома Витимского 
сельсовета В. А. Кукаркина. 
в чьем ведении находится 
клуб на поселке авторе
монтного завода, заведую
щей рекомендовано соста
вить план работы, наладить 
связь с заводским комите
том профсоюза, который 
должен оказать ей помощь. 
Но это лишь добрые наме
рения. А  пока...

—  Может, порядка было 
бы больше, если бы не сое
динили вместе с клубом 
библиотеку и учебно-кон
сультационный пункт,—про
должает Н. И. Соломина.-— 
Раньше два последних уч
реждения и клуб разделя
ла капитальная стена. Но 
весной этого года руковод
ство авторемонтного заво
да р.ешило отделить свои 
службы от культучрежде- 
ний. Сделали новые пере
городки, поэтому вход я 
библиотеку и класс для за
нятий получился через клуб. 
Так что весь День открыты 
его двери: кто идет в биб
лиотеку, кто в школу, а 
кто и побездельничать в пу
стом зале.

О практической помоши 
эаводчан этому культучреж- 
дению стало ясно после 
разговора с заместителем 
председателя завкома проф
союза А. М. • Михеевым и 
секретарем партбюро Н. С. 
Кочевым. Помимо ремонта 
помещения, которое принад
лежит предприятию и за 
содержание которого оно
отвечает перед арендовав
шим здание Витимским 
сельсоветом, практически 
ничего не делается. Правда, 
несколько лет назад при 
клубе был создан музы
кальный ансамбль, большая 
часть аппаратуры для него 
приобретена заводом. Ан
самбль распался.

За все годы существова
ния клуба здесь не было

В зам етке «В борьб е
с трудностями», опубли
кованной в N8 164, го
ворилось о том, что в 
д ом е  №  7 по проспек
ту Ильича постоянно за 
соряется канализация. 
Происходит это от того, 
что строители в свое 
врем я неровно улож и
ли трубы, в результате 
в стыках образовались 
перекосы . Получается 
закупорка, и «анализа-

ПОСЛЕ КРИТИКИ
ционные стоки заполня
ют подвал. Длится та
кое уж е Много лет, а 
руководители ТЭЦ, на 
чьем  балансе находится 
дом , обходятся полум е
рами: р аз в м есяц  по
сылают сю да слесарей 
для прочистки труб. Но 
от этого полож ение не 
улучшается.

На критическое вы
ступление отвечают ди 
ректор  ТЭЦ И, Я. П о - . 
ловников и секретарь 
партбю ро В. М. Аржаи- 
ников: «В конце августа 
слесари М арков и Вата
гин провели ревизию  
арматуры, по заявкам  в 
некоторых к в а р т и р а х  
устранили деф екты  в

канализации и прочисти
ли ее . При чистке обна
руж ено грубое наруш е
ние со стороны ж иль
цов пользованием кана
лизационной системой. 
В результате трубы бы 
ли забиты тряпками, в 
колодце обнаруж ена д е 
ревянная пробка, кото
рая закры вала выход. В 
настоящ ее врем я кана
лизация промыта горя
чей водой».

прочитано ни одной лекции, 
не говоря об организации 
каких-либо кружков. Найти 
энергичного человека, кото
рый на общественных нача
лах омог бы создать тури
стский или фотокружок, не 
смогли ни руководители ис
полкома сельского Совета, 
ни заводского комитета 
профсоюза, ни комитета 
ВЛКС М  авторемзавода.

—  А  приглашать лекто
ров не можем: мало средств, 
— говорит председатель ис
полкома Витимского сель* 
совета В. А. Кукаркин. —» 
Можно, конечно, попросить 
заводчан, которые органи
зуют встречи с лекторами 
городского общества «Зна
ние» в своем красном угол
ке. Но мы это как-то упу
стили из виду. Насчет кру
жков могу сказать: зачем 
они в клубе, если есть на 
заводе комиссия содействия 
семье и школе. В ее распо
ряжении различный спорт
инвентарь. она организует 
соревнования, зимой обору
дует в поселке корты.

Кстати, ни комиссия со
действия семье и школе, ни 
культурно-массовая при зав
коме профсоюза, на которые 
ссылался В. А. Кухаркин, 
за последние два года по
мощи клубным работникам 
не оказывали.

Ну, хорошо. Администра
ция, профсоюзная и комсо
мольская организации ав
торемонтного завода устра
нились от клубных дел, за- 
цяв позицию стороннего 
наблюдателя и забыв, что 
в первую очередь придут 
сюда рабочие их предприя
тия. Где же были в это 
время исполком сельсовета 
и депутатская комиссия по 
н а р о д н о м у  образованию, 
культуре и медицинскому 
обслуживанию, возглавля
ет которую учитель школы 
№ 40 Е. А. Киселева? Не 
раз проводили они заседа
ния, на которых решались 
вопросы о работе киноуста
новок, о связи клуба со 
школой, о подготовке по
мещения к  празднованию 
Первомая и Дня Победы, 
Но, к  сожалению, дальше 
разговоров, заседаний, ре
шений дело не продвину
лось

С, КОСТАЛЬГИНА,
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ПОДАРОК САДОВОДОВ
Правление коллективного ЛАиогив активно откликму- 

еадв NS 21 треста Уралтяж- лвсь на это. 
трубстрой во главе с пред- ^  Летом на обеденных сто- 
еедателем И. К. Волковым лах малышей всегда были 
предложило садоводам- свежие ягоды. 81,3 килограм- 
любителям собрать ягоды ма земляники и малины 
для детишек, что находят- принесли садоводы за се- 
ся на воспитании у госу- зон.
дарства в Доме ребенку  Н. РЯПОСОВ, рабкор.

В ФОНД МИРА
Пѳ улицам многих городов Таджикистана разъезжа

ют такси, работающие а Ф онд мира. Лучшим водите» 
гя м  доверяется *та почетная линия. Вся дневная в ы 
ручка передается в «копилку» мира,

На снимке; водитель таксомоторного объединения 
А . Эдибеков готовится к выезду.

Фото Р, Позднякова. Фотохроника ТАСС.

П Ь Я Н С Т В У  -  Б О Й !  —

С СОВЕСТЬЮ
1 В прокуратуру пришла 
женщина. Она долго не ре
шалась на такой шаг, не хо
телось баловаться. Долго 
пыталась уладить домашний 
Конфликт своими силами, 
защитить и упрочить семью.
Н о не удалось. Потому и 
пришла. И уж . наверняка, 
не стала бы обращаться в 
прокуратуру по пустякам..,
Почти каждый такой ви
зит вызван серьезной при
чиной, в нем надежда на 
помощь в разрешении кон
фликта.

Чаще всего к жалобам 
вынуждают мужья - пьяни
цы, мужья-дебоширы. О 
них сегодня речь,
! Когда пьянство вторгает
ся в семью, рушатся ее ус
тои, мир и благополучие.
От одного пьяницы теряют 
покой все другие члены се
мьи. Особенно это отража
ется на детях.

П. Г Лаптев, слесарь 
Крылосовского известково
го завода, пьянствует,' скан
далит, поднимает руку на 
жену. В, И. Садырин, пра
вильщик цеха № 1 Ново
трубного завода, пьянству
ет, не дает покоя бывшей 
жене, с которой разошелся.
В нетрезвом состоянии при
ходит к  ее квартире, угро
жает. Р. М, Давлетов, шо
фер грузового автопред
приятия, им под стать.

Не трудно представить, 
какую  «радость» приносят 
домой такие люди. Нередко 
случается, что они счита-

ФУТБОЛ  ..........

Н Е У Д А Ч Н Ы Й  ТУР
Состоялся очередной тур цам досрочно получить пу- 

областного первенства по тевку в первую группу, 
футболу среди команд вто- «Хромпик» принимал на 
рой группы. своем поле еше одного со-

«Уральский трубник» иг- искателя путевки в област- 
рал в Каменске-Уральском ную группу сильнейших 
против «Румба» — лидера — «Факел» из Богдановича, 
розыгрыша — и уступил 0:2 Гости боролись за каждый 
хотя матч протекал ровно, мяч, чего нельзя сказать о 
обе команды радовали бо- хозяевах. Поэтому счет 4 ;! 
лелыциков интересным, со- в пользу «Факела».
держательным футболом. -  п с іг л н п к
Победа позволила камеи- Редактор С. И. J1EKAHUB.

НЕ В ЛАДУ
ются неплохими работника
ми. Видимо, до поры, И, к 
сожалению, от поступающих 
на производство сигналов 
о пьянстве таких лиц от
махиваются. Ссылаются 
всегда на одно й то же; хо
роший работник! А этот 
«хороший» каждый выход
ной день и несколько раз в 
неделю унижает достоинст
во домочадцев.

И. К. Большаков, марки
ровщик цеха N° 4 Ново
трубного завода, ухитряет
ся терроризировать двух 
бывших жен. Приходит в 
нетрезвом состоянии то к 
одной, то к  другой. Оскор
бляет женщин, угрожает. 
Нередко отвратные сцены 
происходят в присутствии 
детей. Приведенные приме
ры-не единичны,

Названньбг пьяницы и 
дебоширы вызывались в 
прокуратуру, каждый из 
них предупрежден о недо
пустимости аморального об
раза жизни и об ответст
венности по закону. Необ
ходимо, чтобы на каждый 
из таких фактов остро и 
своевременно реагировала 
общественность, Только об- 
щими усилиями всех можно 
добиться положительных ре
зультатов. Лозунг «Пьянст
в у — бой!» надо смелее про
водить в жизнь.

Б. ЮНОШЕВ,
зам. прокурора г. Пер
воуральска, сов в т н и к  
юстиции.

Р Е К Л А М А  И
Кинотеатр «Восход». «КОНЕЙ НА ПЕРЕПРАВЕ НЕ 

МЕНЯЮ Т» (2 серии). Сеансы; 9, 12, 15, 18, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «ВСАДНИК НА ЗОЛОТОМ 

КОНЕ». Начало в 9 час. «НОЧНОЕ ПРОИСШ ЕСТ
ВИЕ». Сеансы: 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. «НЕСКОЛЬКО 
ДН Е Й  ИЗ Ж И ЗН И  И. И. ОБЛОМОВА» (2 серии). 
Начало в 20 час.

Г А С Т Р О Л И  Н ИЖН Е Т А Г И ЛЬ СК О Г О  
Г О С У Д А Р С Т В Е Н Н О Г О  

Д Р А М А Т И Ч Е С К О Г О  Т Е А Т Р А  
НМ. Д. Н. МАМИНА СИБИРЯКА

Во Дворце культуры я техники Новотрубного 
завода.

25 се н тяб р я  « Т Р И  Т О Л С Т Я К А » . Н а 
ч а л о  в 14 часов ,

26 се н тяб р я  « Л О В И Т Е  « К О Н Т Р А 
Б А С » , В Я Ж И Т Е  Е Г О » . Н а ч а л о  в 19 
часов 30 м и н у т .

Бюро добрых услуг принимает заявки лично и
по телефону на уб ор ку"'квартир.

* *  *
Если вы затрудняетесь при переводе текстов с 

английского, немецкого, ф ранцузского языков, 
обращайтесь в бю ро добрых услуг.

Н И И .
Желающих научиться вязать крю чком , на спи

цах, на вязальной машине «Буковмниа» пригла
шаем в бю ро добрых услуг. Руководитель— Г. А, 
Квашнина.

* *  %
Салон обрядовых услуг предлагает услуги бая

ниста, тамады-распорядителя, вокально - инстру
ментального ансамбля. Также можно взять на
прокат платье свадебное, фату, кольца, Ленты 
для машин,

ф *  *  К
29—-30 сентября проводятся групповые кон

сультации по вопросам семейно-брачных отно
шений, Тема: «Любовь, брак и семья». 29 сен
тября —  1-я и 2-я Консультации. Начал© в 18 
час. 30 мин, и 20 час. 30 мин., 30 сентября —  3 -я  
И 4-я консультации для женщин.

Для мужчин консультации будут проводиться в 
октябре по предварительным заявкам. Пригла
шаем всех желающих. По всем вопросам обра
щайтесь по адоесу; ул, Ленина, 126, тел, 2-23-36, 
«Салон обрядовых услуг».

* * ю
Музыкальный салон при горбыту правлении 

объявляет набор учащихся на 1981 -— 1982 учеб
ный год по классу фортепиано. Запись прово
дится по адресу: ул, Чкалова, 34, ателье проката.

СВЕРДЛОВСКИЙ ИНЖ ЕНЕРНО - ПЕДАГО
ГИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ объявляет прием на
дневное подготовительное отделение машино
строительного, электроэнергетического и метал
лургического факультетов (с отрывом от произ
водства).

На подготовительное отделение института при
нимаются лица со средним образованием: рабо
чие промышленных и транспортных предприятий, 
строек, иовхозов, колхозов, имеющие непрерыв- 
тый стаж на последнем месте работы не менее 
года (ученический стаж в этот год не засчиты
вается), воины, уволенные в запас из рядов Со
ветской Армии (по направлению воинской ча
сти). ,

Преимуществом при поступлении на подготови
тельное отделение института пользуются окон
чившие уче_бные заведения системы профтехобра
зования,

С поступающими на подготовительное отделе
ние проводится собеседование по математике и 
физике Срок 'обучения —-  8 месяцев, начало за
нятий— 1 декабря.

Слушатели подготовительного отделения, ус
пешно сдавшие выпускные экзамены, зачисляют
ся на I курс дневной формы обучения без всту
пительных экзаменов.

От поступающего требуются: направление пред
приятия, заверенное гербовой печатью, документ 
о среднем образовании (в подлиннике), характе
ристика с места работы (для уволенных в запас 
две характеристики — служебная и комсомоль
ская), заверенная копия трудовой книжки, меди
цинская справка по форме № 286, 8 фотокарто
чек размером 3x4 см.

Слушателям подготовительного отделения , вы
плачивается стипендия в размере 40 рублей. 
Нуждающимся предоставляется общежитие.

Документы принимаются с 1 октября по 10 
ноября по адресу: 620012, г. Свердловск, ул.
Машиностроителей, 11, подготовительное отделе
ние, телефон 31-91-45.

ВНИМАНИЮ  ПОКУПАТЕЛЕЙ!
27 сентября магазины горпромторга работаю т 

с 10 до  І5 часов, 28 сентября магазины рынка 
работаю т е 9 до  14 часов. Магазин №  3 «Ю би
лейный» работает с 13 д о  18 часов. На централь
ной площади города 26 сентября состоится я р 
марка,

ОБЪЯВЛЕНИЯ
Клуб юных техников Новотрубного вавода 

проводит, дополнительный набор в следующие 
круж ки  технического творчества; авиамодельный, 
автомодельный, судомодельный, картинг, началь
ное техническое моделирование, техническое 
мсделирование, электроники, радиоэлектроники, 
фото, дельтапланеризма, радиооператоров. При
глашаются учащиеся 3 — 10 классов, учащиеся 
ГПТУ, молодые рабочие предприятия. Кружки 
работают с 9 до 21 часа. Запись проводится 
ежедневно с 9 до 19 часов, кроме субботы, по 
адресу; пр. Космонавтов, 1/1, тел, 2-29-30.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТИПОГРАФИИ нэ постоян
ную работу требуются ученини-набврщики, уче 
ниии-печатники, подсобные рабочие (женщины). 
Обращаться: проспект Ильича, д. 26-а.

Первоуральское рудоуправление проводит про 
дажу населению, садоводческим и гаражным ко 
онерат-ивам щебень фракции 10 мм и фракции 
10-— 70 мм по цене 1 рубль 30 коп. за тонну.

По всем вопросам, связанным с приобретением 
шебня, обращаться: г. Первоуральск, п. Магнит
ка, ул. -Энгельса, 1 З а, отдел сбыта, тел. 95-4-66 
или г. Первоуральск, п. Талица, тароремонтное 
предприятие, тел. 2-15-63; 91-1-91,-

Первоуральской автошколе Д О С А А Ф  срочно 
требуются преподаватели автодела со средне- 
техническим или высшим образованием. Оклад 
от 250 до 400 рублей в месяц. Заместитель по 
учебно-производственной части. Оклад 200 руб
лей. Старший инструктор-методист по спорту. 
Оклад до 200 рублей. Кассир-счетовод, Оклад 
80 рублей.

Обращаться по адресу; Первоуральская авто
школа ДОСААФ (за автостанцией). Телефон 
2-50-57,

Первоуральская автошкола Всероссийского до
бровольного общества автомотолюбителей прово
дит набор на курсы мотоциклистов. Начало заня
тий 1 октября. За справками обращаться: ул. 
Трубников, 28, или по телефону 2-34-63.

ВНИМАНИЮ  ИГРАЮ ЩИХ В «СПОРТЛОТО»
Изменился срок опускания частей «Б» и «В» 

билетов «Спортлото». В точках реализации биле
тов последний срок опускания —- вторник до 13 
часов, в ящиках на улицах города ■—■ вторник до
18 часов.

Первоуральское агентство «Спортлото».

15 сентября в Москве состоялся первый ти
раж погашения облигаций Пятого Государствен
ного займа восстановления и развития народного 
хозяйства СССР, выпущенного в 1950 году, на 
сумму 1278 млн. рублей.

Официальная таблица тиража будет опублико
вана в центральных газетах 5 октября, а опла
та сберегательными кассами вышедших в ти
раж погашения облигаций будет проводиться, 
начиная е 6 октября,

    ..... ...... .............. .........—§-п    --------
Кто потерял корову черной мести, просим обра

щаться по адресу; пос. Талица, ул. Телица, дом 86 к 
Травину,

СРОЧНО меняется трехкомнатная квартира 45,8 кв,
м на двухкомнатную и комнату (комнату желательно 

,в районе поликлиники HT3J, Обращаться: ул, Гагарина, 
16, кв, 63, после 19 часов,

МЕНЯЕТСЯ 3-комнатная квартира в г. Нижние Серги 
или 2-комнатная кварЕира в Арамиле на 2-комнатную 
или 3-комнатную квартиру в Первоуральске. О бра
щаться по тел, 2-65-42, ^

МЕНЯЕТСЯ трехкомнатная благоустроенная квартира 
(45,7 кв. м, на втором этаже] на двухкомнатную мало
габаритную и однокомнатную квартиры (можно коми»- 
ту в квартире е одними соседями). Обращаться: ул. 
Западная, 4 «а» кв. 79.

МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная малогабаритная квартира 
не 4 этаже 23,4 кв, м в районе улицы Западной на 
квартиру большей площади в п. Талица, Обращаться: 
ул. Западная, 12-6, кв, 146.

ПРОДАЕТСЯ дом. Обращаться: ул. Красных Парти- 
зан, 71, в любо® время.

А Д Р Е С :  623100, г .  П ер 
в о у р а л ь с к . п р о с п е к т  И л ь и 
ча . 2 1 /40 .

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р е д а кто р
2-15-72, : вам . р е д а кто р а
2-52-05. о т в е т с тв е н н ы й  с е к 
р е та р ь  2-14-94, отд ел  п а р 
т и й н о й  ж и з н и  2-52-83, э к о 
н о м и ч е с к и й  отдел 2-53-47. 
отдел п и с е м  2-52-21, отдел 
к у л ь т у р ы  и  б ы та , б у х га л 
т е р  2-53-71, д и р е к т о р  т и п о - 
гр а ф и н  2-46-55.




